

Hérépian

Des Martins-Pêcheurs pour une pêche miraculeuse

L'association des Martins Pêcheurs a organisé une matinée d'initiation et de découverte de pêche à la truite sous le pont de Béziers, en partenariat avec la fédération départementale de pêche afin d'initier les enfants à la pratique de ce loisir.

Cette initiative, une première sur la commune, a rencontré un très vif succès avec une cinquantaine d'enfants venus tout au long de la matinée.

De nombreux conseils ont été donnés par les bénévoles de l'association, tout au long de la matinée, sur les techniques et astuces à avoir mais aussi comment monter sa ligne ou la réparer.



▣ Des pêcheurs en herbe sur les rives de l'Orb.

Des truites, il y en eut pour tous, avec des prises allant jusqu'à six poissons par personne, une matinée que l'on pourrait qualifier de miraculeuse. Le rendez-vous a déjà été pris

pour l'année prochaine.

La matinée s'est terminée par un apéritif et une grillade qui a été offerte aux enfants par l'association.